

Colectiveros del Maule recibirán subsidio para renovar sus vehículos

• Se trata de 89 personas que postularon y/o quedaron en lista de espera en el proceso 2024, que serán apoyados con un promedio de 3 millones 500 mil pesos, para cambiar sus automóviles y así brindar un mejor servicio a la comunidad.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Renovar la flota de taxis y colectivos de la región, mejorando el servicio de locomoción y traslado para las personas que emplean este sistema, además de eliminar máquinas antiguas que son contaminantes y no poseen las condiciones favorables para los usuarios, son los objetivos del programa "Renueva tu Colectivo", financiado por el GORE Maule y apoyado por la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones. La información se entregó en una ceremonia, que contó con la presencia de las 89 personas benefi-

ciadas con estos recursos, quienes en el transcurso de esta semana recibirán en promedio 3 millones 500 mil pesos, dependiendo de la marca, rendimiento y otros elementos del nuevo automóvil adquirido. El gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, saludó a los conductores de las comunas de Cauquenes, Constitución, Curepto, Curicó, Linares, Maule, Molina, Pelarco, Rauco, San Clemente, San Javier y Talca, presentes en la ceremonia, recalcando que "esta iniciativa, que

viene hace muchos años y que en el fondo estamos financiando, es porque obviamente, entendemos la necesidad que tienen los propietarios de recambiar sus vehículos por algo más moderno, que sea menos contaminante y que tenga mejor calidad para atender a los usuarios". El seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Guillermo Ceroni, en tanto, agradeció el apoyo del gobernador regional a esta iniciativa, agregando que "estamos muy contentos de haber logrado beneficiar a 89 personas que tienen taxis y colectivos, con lo cual se renuevan sus máquinas, con el objeto de poder beneficiar a sus usuarios, los ciudadanos y así, finalmente, tener un servicio más cómodo y más seguro".

"Es importante destacar que esta política viene desde el 2015 y con ello hemos logrado renovar 1.870 vehículos taxis y colectivos con una cantidad de dinero de 4 mil 300 millones de pesos. En promedio ellos reciben 3 millones y medio, que, con la venta de sus vehículos, pueden lograr la renovación para uno nuevo. Es una gran disposición que viene de la Ley Espejo, que permite que el Gobierno Regional tenga estos recursos a



Autoridades y conductores beneficiados destacaron el programa "Renueva tu Colectivo".



Conductores beneficiados quisieron estar presentes en la ceremonia.

objeto de mejorar la movilización en la región", detalló Ceroni.

REACCIONES

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, quien participó en esta ceremonia, expresó que "la idea es seguir avanzando en la electromovilidad y en la renovación del parque automotriz para que esto no solo sea un beneficio directamente para estas 89 personas, sino también para toda la comunidad que accede a estos vehículos, así que para nosotros es muy relevante estar en este proce-

so, acompañar la iniciativa de Transporte y Telecomunicaciones, y por cierto, esta vinculación directa y colaborativa que se da con el Gobierno Regional".

Por su parte, Joao Mondaca, beneficiario de este subsidio, manifestó que "queremos expresar nuestro sincero y profundo agradecimiento, por el bono de renovación colectivo que hemos recibido. Esto no solo nos llena de gratitud sino también nos motiva a seguir trabajando con dedicación, esfuerzo y pasión. Este bono representa un reconocimiento, porque nos hacen

sentir que nuestro trabajo y compromiso son apreciados y valorados".

ANUNCIO

El gobernador regional del Maule, explicó que "en este caso, hubo compromisos con las listas de espera que no se cumplieron y nosotros tratamos de llevarlo a cabo. Para el concurso del 2025, que lo vamos a financiar con presupuesto 2026, queremos...tener las bases aprobadas para la 1 de septiembre, para que comiencen a postular a este nuevo llamado".